FaSiWo?!

EINE FAMILIENSINGWOCHE FÜR ALLE

TEXT: KANTORIN DENISE SEIDEL, KIRCHENMUSIKERIN VERONIKA METZGER FOTOS: FOTOSTUDIO SCHNITZLER, DENISE SEIDEL







KIRCHENMUSIKERIN VERONIKA METZGER

Wie das aussieht? Rund 60 Menschen, der jüngste 3 Jahre alt, der älteste über 80, eine Woche gemeinsam an einem schönen Ort mit jeder Menge (Chor-)Musik.

Immer im Sommer lädt der Chorverband der EKiR zur Familiensingwoche ein. Auch dieses Jahr wird es sie wieder geben: vom 15. - 21. Juli geht es auf die Freusburg in die Nähe von Siegen. Eingeladen sind alle Menschen aus dem Gebiet der Landeskirche - Familien, Alleinerziehende und Alleinstehende - die Freude am Chorsingen haben. Neben dem gemeinsamen Singen gibt es ein extra Kinderchorangebot für die Jüngeren, ein Jugendchorangebot und Chorarbeit für Erwachsene. Das musikalische Spektrum reicht von Chorsätzen alter Meister, über echte

Chorklassiker bis zu zeitgenössischen Werken und moderner Chorliteratur. Viele Teilnehmende bringen zusätzlich eigene Instrumente mit, sodass sich im vergangenen Jahr auch ein Posaunenchor und ein Jazzensemble zusammenfanden.

Neben der Musik kommt das gesellige Programm ebenfalls nicht zu kurz. Das FaSiWo-Fußballturnier beispielsweise, bei dem alle mitspielen dürfen, hat seit Jahren Tradition.

Als musikalische Leiter dürfen mein Kollege Johannes Geßner und ich dieses Jahr die Betreuung übernehmen. Wer neugierig geworden ist, findet weitere Informationen und eine Anmeldemöglichkeit auf der Homepage des Chorverbandes https://chorverband-ekir.de/veranstaltungen, in den im Gemeindehaus ausliegenden Flyern oder kann sich gerne an mich wenden. Vielleicht gibt es ja auch in unserer Gemeinde Menschen, die Lust haben mitzufahren...

Einladung zur Fortbildung:

MUSIK IM KINDERGARTEN

Regelmäßig besucht Kirchenmusikerin Veronika Metzger die beiden evangelischen Kitas in Hürth – Diese Kindertagestätten sind der Diakonie Michaelshoven angeschlossen. Die Kinder lernen dort die Lieder aus unserem Gesangbuch kennen und hören biblische Geschichten. Regelmäßig finden in den Kitas Gottesdienste mit Diakon Kai Oppenberg statt.

Der Morgenkreis ist in vielen Bildungseinrichtungen ein wichtiger Bestandteil des Tagesablaufs Er dient dazu, den Tag gemeinsam zu beginnen, sich auszutauschen, zu singen und sich auf den bevorstehenden Tag einzustimmen. Die Auswahl der Lieder spielt dabei eine entscheidende Rolle, da diese Stimmung und Atmosphäre im Morgenkreis maßgeblich beeinflussen können. Es besteht die Möglichkeit, die Lieder in der Fortbildung gemeinsam zu singen.

Fingerspiele hingegen sind eine wunderbare Möglichkeit, um die motorischen Fähigkeiten der Kinder zu fördern und ihre Aufmerksamkeit zu steigern. Sie sind auch eine unterhaltsame Art, um Sprache und Kommunikation zu entwickeln. Es besteht die Möglichkeit, Materialien auszuprobieren und eigene Ideen für Fingerspiele zu entwickeln.

Dazu gestaltet Veronika Metzger eine Fortbildung in der Diakonie Michaelhoven

Termin und Ort:

15.05.2024 9–13 Uhr, Erzengel-Michael-Kirche, Pfarrer-Te-Reh-Straße, 50999 Köln

https://www.diakonie-michaelshoven.de/angebote/ausbildung-und-weiterbildung/akademie-michaelshoven/fortbildung#c5908



COMBO

Vorbereitung auf musikalische Gottesdienste

Im März hört man in einer Jugendherberge in Kronenburg ganz viel Musik. In einem Raum stehen zwei Mamas und spielen Bass, während ihre Kinder im Nebenraum die ersten Melodien auf der Blockflöte musizieren. Eine ehemalige Konfirmandin zeigt gerade einem Posaunisten wie man Cello spielt und in der Küche wird gerade ein Kanon gesungen. Und im Mittelpunkt stehen die Kirchenlieder, die dann im Gottesdienst gemeinsam musiziert werden.

Unsere Combo fährt einmal im Jahr in die Eifel, um sich auf die bevorstehenden Gottesdienste, Konfirmationen, Hochzeiten und Taufen vor zu bereiten. Wenn Sie ein Instrument spielen und gerne mit uns musizieren möchten,

dann melden Sie sich gerne bei Kirchenmusikerin Veronika Metzger.